
７月

５ 郷土史

８ 研究会

10 犯罪被害者支援条例勉強会

参議院議員 水岡俊一 国会活動報告会13

16 豊中市保育所交流学習会

23 阪神政策研究会
27～29 兵庫県政治連盟幹事会

文教厚生常任委員会

８月

母と女性教職員の会全国研究集会（東京）1～2

（ ）3～4 両性の自立と平等をめざす教育研究会 東京

８ 社会教育委員の会議

15 反戦・平和の集い

日中友好教育文化交流団研修（中国）18～25

29 教育研究集会

９月

「学校選択制」議員全員協議会1

6～21 ９月定例市議会

19 「障がい者」自立支援法勉強会
26 環境対策調査特別委員会

27 国際人権法政策研究会

姉妹都市宝塚松江市議会議員研修28～29

宝塚市立仁川小学校視察8/5
市民ネット．宝塚

江見・寺本・北野・小山 各議員

8/18～19
東洋と西洋が混在する港町～上海～

近代的な超高層ビルやアジア最大のテレビ
塔よりも、元のフランス租界のロマンティッ
クな雰囲気に心惹かれた上海での二日間。と
にかく人の多さにビックリ。

団員総勢１１
３名。上海市科
学技術教育工会
の代表者たちと
の研究会から私
たちの日中友好
文化教育交流は
スタート。夏休
みで子どもたち

には会えなかったけど学校訪問は嬉しかった
です。
中国の名門、

上海交通大学の
熱烈歓迎の横断
幕にはたいへん
感激しました。

◆ ◆定例監査＆監査委員会
７月11･12･20･26･27日

８月4･26日

９月5･14･15･16･20日
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この夏、北海道視察と東京研修、そして

中国研修に行ってきました。中国へは兵庫

県教職員日中友好教育文化交流団の一員と

して参加しました。

グローバル化が進展するなかで、中国の

教育関係者との相互交流を深めることがで

き、大変意義深い経験でした。

７／８ ＪＲ福知山線事故現場にて

神本美恵子参議院議員と

民主党広報・宣伝委員会
東京都千代田区永田町1-11-1
03-3595-9988(代表)



【質問事項１】

アスベスト対策について

〈発言要旨〉

① アスベスト使用の実態調査は

② ロックウールなどの建材の安全性

について

③ アスベスト封じ込め・囲い込み等

の措置について

④ 今後の解体工事などの安全性につ

いて

【市長答弁】

① 公共施設全１３１施設について調

査した結果、アスベスト表記のある

もの１４施設。そのうち露出が２施

設、天井板で覆われているものが６

施設ある。

② ロックウール等の使用施設につい

て、現在集計作業中である。

③ 当面は、飛散による暴露の危険性

はないものと判断しているが、でき

るだけ早期に除去等の措置を講じて

いく。

④ 大気汚染防止法や県の環境保全の

条例に基づき、適正処理の徹底に努

める。

９月定例市議会報告
北野さと子の一般質問及び答弁 ～抜粋～

【質問事項２】

教育予算について

〈発言要旨〉

① 義務教育費国庫負担制度について

② 地方交付税措置にある学校安全対

策費の使途について

【教育長答弁】

① 教育の機会均等と教育水準の維持

向上を図るため、極めて重要な制度

であることは論を待たない。国段階

での議論はあるが、今後もこの仕組

みは必要不可欠と認識している。

② 校区のパトロール・安全マップ作

成等に活用今後も有効な対策を検討

する。

義務教育費国庫負担制度へ
の教育長の考えは？

「必要不可欠なもの
と認識」

【要望】

正しい情報公開と安全対策をお願い

したい。



【質問事項３】

教育環境整備について

〈発言要旨〉

① 仁川小学校新設校舎の成果と課題

について

② 長尾小学校建設にむけて

・教室不足のおそれはないか。

③ 各学校設備の課題解決に向けて

【教育長答弁】

① まだ使用期間が短く、今後にいろ

いろな学習の実践がなされていくも

のと期待している。課題としては、

施設・設備を学習活動に大いに活用

するとともに、学校と地域との連携

をいっそう深めていくことと考えて

いる。

② 財源が限られる中で、余裕を持っ

た施設設備をすることは困難だが、

的確な児童数の推計に努め、教育環

境の確保に努めたい。

③ 各学校園からの要望書を施設設備

の改善計画の資料として活用してい

る。人命にかかわるもの、学校行事

や授業に支障があるもの、遅れると

被害が拡大するもの等が改修の判断

基準であり、それらを総合的に考慮

し、判断している。

【要望】

環境対策・安全管理等、教育環境設

備を総合的にとらえて、長尾小学校建

設に向けて教訓としてほしい。

【質問事項４】

市立病院について

〈発言要旨〉

経営改善計画の状況及び今後の

方針について

病院事業管理者答弁】【

新入院患者を確保し、医業収益の

向上につなげることが重要な課題と

認識している。

文教厚生常任委員会報告 ９月12日

可決議案Ａ ２００４年度病院事業会計決算 →
可決議案Ｂ 市立西谷児童館の指定管理者の指定 →

可決議案Ｃ 市立介護老人保健施設条例の一部改正 →
採択請願Ｄ 教育条件整備のための請願 →

採択請願Ｅ 義務教育国庫負担制度の堅持を求める請願 →
（この結果、宝塚市議会より国への意見書を提出することになりました）

請願Ｆ 公立保育所民営化を進める市に対して保護者への誠実なる対応を求める請願

採択→
（この請願は民営化に賛成反対というものではないので、信頼関係に基づき保護

者の納得をえるためデータや根拠を出して議論出来る場を作ることなどを訴え
ました）

→採択陳情Ｇ 福祉教育の充実



前原誠司さんが民主党の新しい代表に決まりました。精
一杯の議論を尽す党であってほしいと願っています。
強者中心の競争社会のなかで、働く人たち・働けない人

たち・障がいのある人たち・子どもたち…社会的に弱い立
場の人たちの基本的人権をどう守っていくか、温かみのあ
る政治の具体策をどうつくっていくか。新しいものを創り
上げていく党であってほしいと願っています。私は、支持
してくださった人々の思いを胸に刻み込んで、目を閉じる
ことなく、年金、医療、介護、子育て、教育、福祉、平和、
「憲法」等々大切なことの方向性をしっかり見定めていき
ます。
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川西 市村浩一郎 川西 宝塚
越田議員 衆議院議員 多久和議員 北野

西宮浜にて ひとときのやすらぎタイム

文教厚生常任委員会行政視察
7/27～29

北海道室蘭市 はっぴい室蘭２１
＆スクール児童館

北広島市 幼児教育特区
岩見沢市 市立総合病院

高等看護学院（写真）

9/30学校改革審議会報告
くわしくは市のHPで)(

１．宝塚市公立学校の学校選択制の在り方に
関する答申
「学校選択制を導入することは時期尚早で
ある 」。

２．宝塚市公立学校の二学期制の在り方に関
する答申
「二学期制を導入することは、時期尚早で
ある 」。
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